

Hoy comienza en Vergara el (47)-5-11-12 Concurso de Arrastre de Piedra

VERGARA. — Hoy, sábado, dará comienzo en nuestra villa el gran concurso de arrastre de piedra que tanta expectación causa en los medios rurales y que finalizará el lunes, día 7, siendo, por lo tanto, de tres días su duración.

Las pruebas comenzarán por la mañana, a las once, y por la tarde, a las tres, siendo imprescindible a las parejas inscritas para tomar parte en aquéllas la presentación del correspondiente certificado del veterinario de la localidad a que pertenezcan de no estar afectadas por la enfermedad denominada glosopeda, no admitiéndose a ninguna pareja cuyos dueños no presenten el referido documento.

A la importancia de los premios

en metálico, cuya cantidad asciende a 12.000 pesetas, debe añadirse la de las parejas inscritas, cuya relación es la siguiente:

Nicolás Zabaleta, de Vergara; Gregorio Legorburu, de Vergara; X. X., de Vergara; José María Beguiristáin, de Vergara (Elosua); Marcos Ercilla, de Durango; Donato Areitio, de Zaldivar; Pedro Arrien, de Rigoitia; Lucas Madariaga, de Baldatico; Angel Urrutia, de Guernica; Eduardo Bilbao, de Lujua (con tres parejas); Segundo Eguia, de Zaldivar; Francisco Arriola, de Echeverri; Baldo, de Guernica (con tres parejas); Javier Idiáquez, de Iciar; José María Gárate, de Villarreal, y José Juan Urtaiz, de Arzona. — C.